

# Goûter festif à l'Ehpad avec le Lions Club

• CUSSAC

Publié le 20/01/2018



. Un bien agréable moment. © Droits réservés

Poursuivant ses visites annuelles dans les maisons de retraite de son secteur, le Lions Club Val-de-Tardoire s'est rendu à l'Ehpad « Dins Lou Pelou » de Cussac, où il a offert aux résidents la traditionnelle galette des rois assortie d'une animation, en présence de la présidente de la commission sociale Sylvie Suchareaud accompagnée de plusieurs membres du club.

La quasi-totalité des résidents des diverses sections de l'établissement, entourés des animatrices et de membres du personnel, ont pu déguster un délicieux goûter en se réjouissant d'entendre des « gnorles » contées par Hervé en patois limousin ou des airs d'autrefois joués par Jean-Michel à l'accordéon, interprétés par Jeannette ou Claude et

repris par l'assistance. Certains ont même allègrement montré qu'ils pouvaient encore esquisser quelques pas de danse, voire tourner la valse.

Un bien agréable moment pour tous et une belle occasion pour le Lions Club de témoigner de sa volonté d'être un club ouvert aux autres, soucieux de donner aide et réconfort autour de lui.